

## Vliesstoff-Experten aus zeh'n Ländern tagen in Hof

Hof – In Hof treffen sich am 6. und 7. November zum 28. Mal Vliesstoff-Experten aus ganz Deutschland und dem benachbarten Ausland. Das Fachpublikum erwartet in der Freiheitshalle ein abwechslungsreiches Tagungsprogramm. Auch in diesem Jahr werden renommierte nationale und internationale Referenten aus der Industrie und Forschung innovative Entwicklungen und den aktuellen Stand auf dem Gebiet der Vliesstofftechnik vorstellen.

Die Hofer Vliesstofftage sind eine der größten Fachtagungen ihrer Art in Europa und fördern den Aus-

tausch zwischen Wissenschaft und Industrie. Die Fachtagung wird vom Verband der Bayerischen Textil- und Bekleidungsindustrie, der Hochschule Hof, dem Staatlichen Beruflichen Schulzentrum Textil und Bekleidung Münchberg-Naila sowie dem Beruflichen Fortbildungszentrum der Bayerischen Wirtschaft (bfz) Hof veranstaltet. Unterstützt wird die Veranstaltung zudem vom Sächsischen Textilforschungsinstitut (STFI) Chemnitz. Es werden 400 Teilnehmer aus 10 Ländern erwartet. Zusätzlich präsentieren sich mehr als 70 Unternehmen und Institute.